家庭

令和3年度 豊橋市立豊南小学校

令和3年12月15日 No. 27

学然思想装置会

10日(金)の6時間目に、3~6年生を対象にTeamsを使って、各教室で学校保健委員会を行いました。テーマは、「豊南っ子の健康について考えよう ~電子メディアを楽しく健康に使おう~」です。

まず、保健委員が作成した動画「ゲームに夢中になると…」を視聴し、保護者と児童のアンケート結果の説明を聞きました。

次に、各自で「ゲーム・スマホ・タブレット『やめられない度』チェック」を行い、各クラスでゲームやスマホ以外の楽しい過ごし方を考えました。

最後に、学校医の先生からアドバイスをいただきました。電子メディアと上手につきあい、自分の健康を守れる子どもたちになってほしいと思います。

人種について考える







12月4日~10日は世界人権週間でした。

7日(火)の朝会では校長先生による人権講話がありました。「人権を守る」ことは、「自分の命を守り、人の命を守る」ことという話の後で、『わたしのせいじゃない ~せきにんについて~』という絵本を読んで、感じたことをクラスで発表し合いました。

9日(木)の昼の児童集会では、「豊南っ子の豊南っ子による豊南っ子のための人権講話」をテーマに、運営委員が『しげちゃん』『ええところ』の絵本の読み聞かせを行い、たてわり班で友達のよいところを探し合いました。子どもたちからの発案で行う初めての試みですが、人権を考える上で、とても意味がある取り組みと言えます。









おはなしろうそくの会



12月13日(月)からの3日間で、各学年1時間ずつ、豊橋おはなしろうそくの会の皆さんが来てくださり、ストーリーテリングをしてくれました。本校では毎年行っているものです。子どもたちは、真剣に話に聞き入っていました。





個人態酸会ありがどうございました

年末のお忙しい中、個人懇談会に参加していただき、ありがとうございました。短い時間ではありましたが、学校の様子をお伝えしたり、家庭での様子をお聞きしたりすることができました。今後も、家庭と連携して教育活動を進めてまいります。よろしくお願いします。

また、学校アンケートへのご協力もありがとう ございました。結果については、分析と検討を行 い、次年度に向けての改善策等について、学校新 聞および本校ホームページ等に掲載させていただ きますので、ご了承ください。